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Victoria s Fight

Interesante disputa de propiedad industrial la que protagonizó ante tribunales mexicanos Victoria s Secret la ñrma de lencería de Les Wexner
El pleito involucró sin querer a otra empresa que tampoco es mexi

cana Hablamos de Amway la distribuidora de artículos por venta directa de
los Van Andel

Todo el problema fue porque Victoria s Secret quería registrar ante el
IMPI su marca Romantic Wish

Para que ubique el tema se trata de una línea de productos de aseo perso
nal y belleza entre ellos perfumes cremas corporales y lociones

A la petición el IMPI encabezado por Jorge Amigo dijo que no porque
Amway ya tenía registrada la marca Wish que es de productos de limpieza
para el hogar

Victoria s respondió con una demanda ante el Tribunal Federal de Justicia
Fiscal y Administrativa TFJFA

Quizás usted no sabe pero aquí le decimos que esta institución es la Né
mesis permanente del IMPI y a cada rato le revoca sus decisiones

Este caso no fue la excepción
El TFJFA resolvió que no existe la semejanza en grado de confusión en

tre ambas marcas y que los conceptos de ambas líneas de productos son cla
ramente distinguibles

Aunque usted no lo crea el IMPI pataleó pero su recurso fue desechado el
22 de enero por el Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa

Sin duda un poco de romanticismo hace la diferencia
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Cuaderno
Rayado
A como están las cosas
vaya usted a saber quién se quede
con la marca Urman que había ga
nado reconocimiento en el mercado
de libretas

Desde un extremo del cuaderno
estiran los abogados del dueño
de Productos Urman de Manuel
del Castillo empresario regiomon
tano que fundó la empresa hace
19 años

Desde el otro lado jala Invex
el banco que en 2007 prestó
a Urman 81 millones de pesos
con garantía precisamente sobre
la marca

Aquí le contamos que Del
Castillo solicitó y obtuvo su Concur
so Mercantil en diciembre para
ver si así paraba la voracidad
de Invex

El caso es que hoy las dos
partes están bien trenzadas
en un pleito en el que Invex de
Juan Guichard Michel se niega
a aceptar una renegociación de la
deuda y al parecer quiere quedarse
con la marca

Todo se agravó porque
en 2008 las ventas de Urman
se desplomaron al grado de que de
200 trabajadores que tenían ahora

sólo quedan 100
Siguen operando la planta que

está en el DF con la esperanza de
vender los inventarios y ver si Invex
les acepta el pago

Pero lo que suena sospechoso es
que ya hay algunos ejecutivos que
renunciaron a Urman

Ni tardos ni perezosos constitu
yeron una nueva empresa con la mi
ra puesta en quedarse con la mar
ca que Invax quiere embargar Va
ya novela

¡Humo
Negro
Ahora sí parece que por fin salen
los cuatro candidatos a consejeros
independientes para Petróleos Mexi
canos Pemex encargada a Jesús

Reyes Heroles

Dicen que ya estén debidamen
te palomeados por los partidos polí
ticos y serán presentados dentro de
muy poco al Senado

Anote usted Son Rogelio
Gasea Neri ex director de la CFE
Jorge Chávez Presa quien fue di
putado por el PRIy ex subsecreta
rio de Energía en tiempos de Luis
Téllez

También a Fluvio Ruiz doctor
por la Sorbona y perredista de los
que aportan soluciones

Finalmente estará Héctor Mo
reira ex subsecretario de Energía
en tiempos de Felipe Calderón

En el camino se quedaron
Francisco Bamés de Castro
comisionado de la CRE y Juan
José Suárez Coppel directivo de
Modelo y ex director de Finanzas
de Pemex

El nombramiento en curso es
clave para que Pemex opere con una
mayor eñciencia lo que implica ne
cesariamente una revisión exhausti
va al sindicato petrolero

Prepárese porque va a estar bue
no el agarrón

Relevo
de Acero
Vea usted cómo las cámaras
nacionales cobran un perñl
internacional

P S Venkataramanan director
general de Arcelor Mittal se perñla
para presidir la Cámara Nacional de
la Industria del Hierro y del Acero
mejor conocida como Canacero

El organismo que hoy preside
Régulo Salinas directivo de Ter
nium México realizará su asamblea
anual en marzo próximo en la que
darán a conocer el nombramiento
del personaje de origen indio como
nuevo presidente

El empresario abogará por la agi
lidad en la implementación del muy
cacareado programa nacional de in
fraestructura pero del que aún no se
ve claro

También apunta en su agenda un
tema muy de moda y que ha hecho
ruido en los últimos meses

Se trata de la eliminación
de aranceles en este caso a las
importaciones de productos de ace
ro procedentes de países con
los que México no tiene acuerdos
comerciales

El de Arcelor figura ya junto con
Alonso Ancira presidente de Altos
Hornos de México como vicepresi
dentes de la Canacero

Por cierto de paso en este pro
ceso bien pueden cambiarle el nom
bre a la Cámara del Acero y qui
tarle lo nacional porque más de 60
por ciento del capital en el sector ya
es extranjero

capitanes@reforma com

 CP.  2009.02.05


